



LANDKREIS EICHSFELD

Pressemitteilung

Nr. 2020/142

Heilbad Heiligenstadt, den 14.09.2020

Aktuell keine COVID-19-Infizierten im Landkreis Eichsfeld

Seit etwa zwei Wochen wurden im Landkreis Eichsfeld keine COVID-19-Neuinfektionen mehr festgestellt. Erfreulicherweise wurden heute die letzten beiden betroffenen Personen als genesen gemeldet, sodass es aktuell keine bestätigten Corona-Fälle mehr im Landkreis gibt. Neun Personen befinden sich noch in häuslicher Quarantäne.

Trotz der momentan ruhigen Lage wird weiterhin auf die Pflicht zum Tragen von Mund-Nase-Bedeckungen sowie die Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln hingewiesen. Aktuelle Regelungen und Verordnungen zur Eindämmung der Ausbreitung des Coronavirus SARS-CoV-2 sind weiterhin uneingeschränkt zu beachten!

Nachfolgend erhalten Sie einen Überblick zu den Fallzahlen:

Stand 14.09.2020, 8:00 Uhr

Neuinfektionen letzte 24 h: 0

Gesamtzahl der Infizierten: 171

Patienten stationär: 0

Patienten stationär/schwere Verläufe: 0

Verstorbene: 11

Genesene in den letzten 24 h: 2

Gesamtzahl der Genesenen: 160

Gesamtzahl der aktuell noch Infizierten: 0